

**YO QUISIERA SER MARÍA** por Javier Leoz

Espejo donde, cuando yo me mirara,  
viese que el Evangelio llamea en mi pobre vida  
Aliento que, en el caminar por donde avanzo,  
fuera ánimo y temple para tantos hermanos  
que necesitan un poco de sosiego y de esperanza.

**YO QUISIERA SER, MARÍA**

Una estrella de tu corona para recoger sobre tus sienes de Madre  
aquellas sensaciones divinas que, en un Nazaret inolvidable,  
recibiste de una voz con rostro de Ángel.

**YO QUISIERA SER, MARÍA**

Palabra limpia, como la que Tú pronunciaste  
al abrirse repentinamente y sin esperar  
la cortina de tu humilde morada

Pensamiento lúcido, como el que Tú tuviste  
para que saber que, lo que venía del cielo, no era sueño ni pesadilla  
si no, entre otras cosas, Encarnación del Verbo

**YO QUISIERA SER, MARÍA**

Pies en el camino para descubrir a Cristo  
como, los tuyos, que bien dispuestos y valientes  
cubrieron la distancia que separaba a Dios con el hombre de la tierra  
Labios, limpios y prudentes, que desvelen sentimientos de fe y de vida  
de paz y de gloria, de obediencia y sencillez

**YO QUISIERA SER, MARÍA**

Tocado por esa Gracia que te hizo hermosa  
grande, bella, única, irrepetible y apetecible ante los ojos de Dios  
Guiado por la fuerza del Espíritu que te hizo comprender  
que, Dios, lo que promete...siempre cumple  
que, Dios, lo que propone...siempre espera  
que, Dios, lo que anuncia....siempre salva

**YO QUSIERA EN ESTE DÍA, MARÍA**

Decirte que eres Inmaculada, hermosa,  
limpia y sin resquicio para la duda  
Decirte que eres Inmaculada es aspirar, aunque me digan lo contrario,  
a lo que en tus entrañas acogiste  
con dulzura, verdad y radicalidad evangélica. AMEN

**- PRECES, PADRE NUESTRO**

**- ORACIÓN:** Oh Dios que por la Concepción Inmaculada de la Virgen María preparaste a tu Hijo una digna morada, y en previsión de la muerte de tu Hijo la preservaste de todo pecado, concédenos por su intercesión llegar a ti limpios de todas nuestras culpas. Por Jesucristo ...

**GRUPO ORACIÓN  
PARROQUIA SAN GERMÁN  
Solemnidad INMACULADA CONCEPCIÓN 8 diciembre de 2025**



**En el Nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo.**

**Señor Dios Padre nuestro, te pedimos gracia para  
comprender mejor la Palabra que se transmite en la Eucaristía  
Dominical. Concédenos la presencia cercana y gratificante del  
Espíritu Santo. Te lo pedimos por tu Hijo --y Maestro Nuestro--el  
Señor Jesús.**

**La Inmaculada Virgen María**

En medio del Adviento se presenta la Solemnidad de la Inmaculada Concepción de María Virgen como una fiesta grande, de amor y de ternura. Y es una fiesta de mucha raigambre en España y en Iberoamérica. Los pueblos hispanos comenzaron a celebrar la Concepción Inmaculada de María mucho antes que fuera dogma oficial de la Iglesia católica. Es una fiesta muy nuestra.

## **LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN LUCAS 1, 26- 38**

En aquel tiempo, el ángel Gabriel fue enviado por Dios a una ciudad de galilea llamada Nazaret, a una virgen desposada con un hombre llamado José, de la estirpe de David; la virgen se llamaba María. El ángel, entrando en su presencia, dijo:

-- Alégrate, llena de gracias, el Señor está contigo.

Ella se turbó ante estas palabras y se preguntaba qué saludo era aquel. El ángel le dijo: -- No temas, María, porque has encontrado gracia ante Dios. Concebirás en tu vientre y darás a luz un hijo, y le pondrás por nombre Jesús. Será grande, se llamará Hijo del Altísimo, el Señor Dios le dará el trono de David, su padre, reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su reino no tendrá fin.

Y María dijo al ángel: -- ¿Cómo será eso, pues no conozco a varón?

El ángel le contestó: -- El Espíritu Santo vendrá sobre ti, y la fuerza del Altísimo te cubrirá con su sombra; por eso el Santo que va a nacer se llamará Hijo de Dios. Ahí tienes a tu pariente Isabel, que, a pesar de su vejez, ha concebido un hijo, y ya está de seis meses la que llamaban estéril, porque para Dios nada hay imposible.

María contestó: -- Aquí está la esclava del Señor; hágase en mí según tu palabra. Y la dejó el Ángel

Palabra del Señor

### LA MEDITACIÓN

1. Si alguna representación atractiva nos trae a la memoria cualquier pinacoteca mariana, es precisamente la de la Inmaculada Concepción. La piedad popular, adelantándose a la decisión oficial, intuyó y creyó desde siglos antes que, María, era una criatura privilegiada. Una mujer sin mancha. Aquella que, brindándose generosamente y en cheque blanco para Dios, permaneció pura, radiante, bella ¡Cuántos piropos podríamos expresarle en este día! Entre todos, el mejor, el Misterio que celebramos en este 8 de diciembre: ¡Inmaculada! ¡Sí; Madre! ¡Tú fuiste, eres y serás Inmaculada en pensamiento (todo era para Dios), palabra (todo venía de Dios) y obra (toda volcada para Dios)!

2.- Ante tal Misterio, embelesados por tal beldad y enigma, asentimos e inclinamos no solamente nuestra cabeza, sino que observamos en todo ese Misterio la mano de Dios, su poder, su gracia y –sobre todo-

ciertas cualidades, internas y externas, que lograron cautivar el corazón y el amor de Dios: la sencillez de la Virgen, su obediencia y docilidad, su transparencia y su fe, su alegría junto a su confianza, fueron determinantes para que Dios clavase sus ojos en Ella. ¡Inmaculada! ¡Por supuesto! ¡Mil veces Inmaculada! ¡Por siempre y para siempre, Inmaculada! Dios, así la quiso y, el pueblo creyente, así lo vivimos, cantamos, festejamos y celebramos: ¡PURISIMA!

3.- Ella, en medio del Adviento, da color y calor como nadie a este tiempo de esperanza. Es una mujer que con su “sí”, la noche de Belén nos pregonará una gran noticia: la salvación tiene un rostro, Jesús. Es la Señora que, abriendose gratuitamente para Dios, hará posible que Jesús ilumine la oscuridad del mundo; que Jesús nos traiga el amor inmenso de Dios; que Jesús sea amado y seguido por todos nosotros. Con María, con su ser inmaculado, todo se tiñe con el esplendor de la esperanza, la oración y el vigor de la fe. Si el Adviento es esperanza, María, es surtidor del que gustamos en vaso limpio y cristalino lo que estamos llamados a vivir en la próxima Navidad: al mismo Dios.

4. Es imposible, y no lo olvidemos, disociar o desviar a María de los próximos días que vamos a celebrar. El Adviento es el mes de María por excelencia. No será el mes de las flores, pero qué duda cabe, son horas en las que los ojos de todos sus hijos se clavan en Ella. ¿Por qué? Entre otras cosas porque ha sido la “tocada” por Dios. La enamorada del Padre. La elegida, desde hace muchos siglos, para ser morada de Dios en la tierra. Porque Ella ha sido bendecida con toda la perfección, es motivo para ser admirada. Porque Ella ha sido colmada y llena toda la gracia de Dios, es motivo para ser querida y ensalzada. Porque Ella ha sido llena del Espíritu Santo, es motivo para ser reverenciada

5.- Sí; amigos. ¡Inmaculada! Nos acompaña en medio de nuestras flaquezas y fragilidades. Es un espejo en el que nos podemos mirar para reparar nuestro hoy, y buscar un mañana mejor. La Inmaculada, nos sigue cautivando. La Inmaculada despierta en nosotros admiración. Porque, sin María, no hay Adviento ni esperanza; pero con María, toda la vida es un permanente Adviento. Con Ella, nos viene el que nos hace falta para levantarnos y seguir apostando por un mundo desde Dios: JESÚS. ¿Seremos capaces de intentar ser un poco más cristianos en pensamientos, palabras y obras...al estilo de María? ¡Felicidades, Inmaculada!